

# **Polsek Karangampel Melaksanakan Pengamanan Pawai Ta'aruf di Masjid Agung Mujahidin dalam Rangka 1 Muharram**

**Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID**

Jul 20, 2023 - 00:59



*Polsek Karangampel Melaksanakan Pengamanan Pawai Ta'aruf di Masjid Agung Mujahidin dalam Rangka 1 Muharram*

Indramayu- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan pengamanan Pawai Ta'aruf yang digelar dalam rangka perayaan

1 Muharram di Masjid Agung Mujahidin, Desa Karangampel, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel AKP Suprpto mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan acara serta memberikan perlindungan maksimal bagi warga yang menghadiri perayaan tersebut.

Dalam upaya menjaga situasi yang aman dan kondusif selama perayaan 1 Muharram, petugas dari Polsek Karangampel dikerahkan untuk melaksanakan tugas pengamanan di sekitar lokasi acara. Mereka secara teliti mengawasi setiap aspek keamanan, termasuk pengaturan lalu lintas, pemeriksaan orang dan kendaraan, serta memantau situasi di sekitar masjid.

Kapolsek Karangampel, menyatakan bahwa pengamanan Pawai Ta'aruf ini menjadi prioritas untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh peserta dan masyarakat yang menghadiri acara.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal bagi warga yang merayakan perayaan 1 Muharram di Masjid Agung Mujahidin. Pengamanan ini adalah bentuk upaya preventif untuk memastikan bahwa acara berlangsung lancar dan terhindar dari potensi gangguan keamanan," ujar Kapolsek, Kamis (20/07/2023).

Dalam pengamanan Pawai Ta'aruf ini, petugas Polsek Karangampel juga berkoordinasi dengan pihak terkait, termasuk panitia acara dan pihak keamanan lainnya, untuk memastikan kelancaran pelaksanaan perayaan. Komunikasi yang baik antara polisi, panitia, dan masyarakat diharapkan dapat memberikan efek positif dalam menciptakan keamanan yang optimal.

"Dengan suksesnya pengamanan Pawai Ta'aruf di Masjid Agung Mujahidin, Polsek Karangampel menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi masyarakat. Kegiatan pengamanan akan terus dilakukan secara profesional dan berkala guna menjaga keamanan dan ketertiban selama berbagai acara di wilayah Kecamatan Karangampel." Pungkas AKP Suprpto